

## **Le Club de l'Amitié retrouve des comptes à l'équilibre**

À la suite du loto de la Saint-Valentin, le Club de l'Amitié a organisé le 23 février son assemblée générale.



Après le mot d'accueil du président, Dany a rappelé les différentes activités et sorties réalisées en 2022, le tout illustré par quelques photos-souvenirs. Alain a ensuite présenté le bilan financier plutôt satisfaisant, dans la mesure où, après plusieurs années déficitaires, les comptes ressortent positifs cette année. Ces bonnes finances permettront au club de participer davantage aux activités. Raymonde, commissaire aux comptes, a effectué les vérifications d'usage et certifié l'exactitude et la sincérité des comptes et résultats de 2022 avant qu'ils soient approuvés à l'unanimité.

Conformément à ses statuts, le club a procédé au renouvellement partiel de son conseil d'administration. La bienvenue est adressée aux deux nouveaux membres : Christian Saint-Léger et Alain Szymanski. Les membres ont ensuite terminé cette assemblée générale autour d'un verre de l'amitié et d'un bon repas.